

17 de enero 1984

Excmo. Sr.
Don Federico Mayor Zaragoza
"El Espliego"
Ciudad Jardín Interland
MAJADAHONDA (Madrid)

Como no tengo secretaria no estoy seguro de si te he mandado tarjeta de Navidad o no aunque si se me hubiera olvidado mandartela sería, ciertamente, una cosa fea.

Por si o por no os deseo Feliz y Próspero 1984 y además aciertos políticos que son necesarios para parar la avalancha socialista y el asalto al Centro que según mi criterio están llevando a cabo con éxito.

En la tarjeta que me mandas y que mucho agradezco, hablas de venir algun día a Mongofre. ¿Por qué no fijamos fecha?

Tu gran conocimiento de la enseñanza pública y de las cosas políticas de España me inducen a proponerte que vengas a dar una conferencia en el Ateneo de Mahón, del cual soy miembro de honor.

Pienso ir a Madrid en la segunda decena de febrero y procuraré verte. Si entretanto fueras a Barcelona yo estaré allá toda la primera decena de febrero.

Desec que esteis bien de salud. Yo gracias a Dios estoy muy bien.

Recuerdos a tu mujer y un grande y fuerte abrazo,

Fernando A. Rubió

